

Pamplona, 13 de abril de 2011

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, R. Araujo, JF Pascassio, y J. M^a. Echeverría y Srta. M. Ruiz de Larramendi.

Excusan su asistencia: Sr. J. Arbeloa y M. Filipeli..

Antes de comenzar la reunión el Presidente solicita a los miembros presentes un emocionado recuerdo del Sr. Gil de Biedma, que fue presidente de la FIPV de 1970 a 1978, recientemente fallecido.

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 1 de marzo de 2011 en Pamplona (disponible en la Intranet de la página web).

2. Comisiones: Comité de Atletas

Ante la escasa respuesta de las Federaciones aportando nombres de representantes por modalidad y direcciones de correo electrónico de los participantes en el último Mundial absoluto el CE acuerda enviar una nueva comunicación instando aporten los datos solicitados antes del 30 de abril, fecha improrrogable.

Con los datos recibidos se determinará la mejor forma de proceder a la elección.

3. Proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?”

JM Echeverría presenta un cuadro con las 9 ponencias, nombres de los ponentes y colaboradores hasta el momento.

Se comentan nombres de otros posibles colaboradores, tratando de equilibrar el número adecuado por ponencia. Igualmente se barajan alternativas ante la imposibilidad de contar con algún ponente. El citado Echeverría gestionará la composición de los grupos.

Se completará el cuadro definitivo con las direcciones de correo electrónico de todos los intervinientes.

Se confirman las fechas del Congreso (22 y 23 de julio), se comenta lo referido a la presentación de la ponencia, tanto en su extensión como formato, índice, apartados, anexos, power point, así como la exposición oral de 30 minutos (máximo 45), haciendo hincapié en la importancia de una síntesis con un

máximo de 6 propuestas a discutir.

A tal efecto, se establece el siguiente calendario:

- 18 de mayo: Primer borrador.
- 17 de junio: Discusión en los grupos de trabajo.
- 24 de junio: Ponencias definitivas.

4. Situación financiera

La situación financiera es normal, pendiente de recibir la subvención del CSD del trimestre y la segunda parte de Lacturale, con pocos pagos pendientes.

Hay una reunión pendiente con Nacho Arbeloa, ahora Director en funciones del Instituto Navarro del Deporte para presentarle la Memoria 2010 y el Plan 2011, y solicitarle ayudas complementarias del Gobierno de Navarra para la organización del Congreso.

El Tesorero está a la espera de recibirse petición de ayudas para convenios de varios países.

5. Programa ARISF

Se confirma presentar dentro del programa ARISF para formación la ponencia sobre desarrollo de la Pelota femenina que tendrá lugar en el Congreso, además de una reunión de sensibilización sobre el desarrollo de la participación femenina en nuestro deporte a todos los niveles, deportivo, técnico y directivo.

Se estudiará la conveniencia de invitar a alguna colaboradora a estas jornadas, y se presentará el presupuesto total a ARISF.

6. Comunicación

Biko tiene prácticamente acabado el nuevo Programa de Acreditaciones y Resultados, a falta únicamente de la parte pública de palmarés.

Ilune terminó el dossier de presentación de la FIPV y está ya impreso tanto en castellano como en francés e inglés.

La información complementaria actualizable tiene un nuevo diseño homogeneizado que también está terminado. Falta por realizar el DVD sobre “¿Pelota Olímpica?”, que está en proceso.

7. Calendario deportivo internacional

BRIVE: Ya tuvo lugar una rueda de prensa para la presentación oficial de la Copa del Mundo 36 m con buena asistencia.

Se ha fijado la reunión técnica el domingo día 1 a las 18 horas.

Se retransmitirán por Internet todos los partidos, los de la fase previa con un diferido de alrededor de 1 hora y los de la fase final en directo, con algunos comentarios en castellano, francés e inglés, quedando los partidos grabados en la Web de la FIPV.

Se está gestionando la posibilidad de un stand con información de AMA sobre lucha contra el dopaje.

GUADALAJARA: Se comentan diversos aspectos sobre el Mundial Sub-22 de 30 m. que figuran más

detallados en el anexo con el Informe del viaje a México de J.B. Dunat y Á. Arraiza.

Se confirman las fechas para dicho Mundial del 24 al 30 de julio.

La Junta Directiva tendrá lugar el día 25 a las 9 horas.

Respecto a las fechas del Mundial Sub-22 de Cesta Punta, inicialmente previsto en julio, y más adelante en septiembre, se está pendiente de una reunión de la FMF con el Sr. Eiguren, de la empresa Jai Alive, que colaborará en la organización y financiación, para definir definitivamente las fechas y el lugar, con posibilidades de que sea en noviembre, en México DF.

J. García Angulo y JF Pascassio-Comte insisten en que España y Francia prefieren seguir en las fechas previstas inicialmente de julio por distintas razones.

D. Boutineau se compromete a intentar mantener julio, pero si no fuera posible habría que aceptar las que proponga la FMF.

HOSSEGOR: Sigue adelante la organización del Mundial de Cesta Punta Profesional por países. Son 4 equipos por España, 3 por Francia y 1 de México, 1 de USA, 1 de Filipinas y 1 Mixto (México/Bolivia o USA).

Las distintas Federaciones nacionales son las que eligen los equipos y posteriormente los presentan a la FIPV.

Ante las dudas planteadas por alguna Federación se confirma que es el Comité de Organización del Mundial quien se hace cargo de los gastos de organización y del coste de la participación de los jugadores.

A este respecto, se enviará una nota aclaratoria a las federaciones, empresas y frontones.

8. Asambleas de SportAccord y ARISF en Londres

En anexo figura el informe realizado por DB que asistió a dichas asambleas.

A destacar que en la asamblea de SportAccord no se aprobó la propuesta de cambio de estatutos, al haber surgido debate en torno a dos artículos confusos, sobre la admisión de deportes competentes entre sí, que posteriormente se retiraron, pero a pesar de eso la votación no obtuvo el voto favorable de los 2/3 necesarios.

DB tuvo una reunión con el COI, comentando la situación de nuestra Federación, que sigue sin cumplir el requisito de establecimiento en 50 países.

El Presidente presentó nuestro proyecto de “Pelota Vasca: ¿Deporte Olímpico?” y anunció la celebración de un Congreso a fin de avanzar en este tema.

Los representantes del COI le felicitaron y desearon éxito en el Congreso, que lo consideran necesario a fin de lograr la implantación de la Pelota en más países.

Por consiguiente, en función de nuestros objetivos y de nuestro trabajo, el COI nos mantiene el reconocimiento.

9. Informe viaje JB Dunat y Á. Arraiza

Como ya se ha comentado, en anexo figura un informe detallado con todas las gestiones realizadas. A destacar los comentarios de Ivar Sisniega sobre el Mundial Absoluto 2014 que lo ve posible y que habría

que dinamizar después de las elecciones en el país.

Por otra parte destacar también las entrevistas sobre televisión que pueden interesar de forma importante a la propia FMF.

10. Informe viaje J. García Angulo a Cuba y Costa Rica

En anexo figura informe detallado.

Es importante reiterar que deben ser los propios países pertenecientes a Centroamérica quienes deben insistir ante sus Comités Olímpicos, para lograr la inclusión de nuestro deporte en dichos Juegos Centroamericanos.

Por parte del Comité Olímpico de Costa Rica hay muy buena predisposición, estando prevista la construcción de un frontón en San José. Sobre este punto, la FIPV ofrece colaboración técnica y toda la documentación necesaria.

11. Informe Doctor J. Ibáñez seminario AMA en Lausana

Los días 22 y 23 de marzo tuvo lugar un seminario promovido por la AMA en el que se trataron diversos temas generales como el control antidoping sanguíneo, el pasaporte biológico, los análisis realizados y las “AUT” presentadas, así como la situación en distintos países de laboratorios homologados. Respecto a nuestro deporte, el Dr. J. Ibáñez revisó los datos introducidos por nuestra Federación en el Programa ADAMS, tratando de facilitar en lo posible la gestión a realizar con el grupo GOSC (Grupo Objetivo Sometido a Controles).

12. Diploma de Honor

El Presidente presenta la propuesta de concesión del Diploma de Honor de la FIPV a Josetxo Iraundegui, Director General de la FIPV durante 25 años y hombre entusiasta de nuestro deporte durante toda una larga vida (acaba de cumplir 80). Se aprueba por unanimidad.

El modelo de Diploma ha sido elaborado por un artista francés, Michel Padronés, miniaturista y se acuerda imprimir con la mejor calidad posible dicho diploma que se le entregará el 8 de mayo en Irun, con ocasión del homenaje que se le rinde en su ciudad.

13. Varios

- El 11 de mayo se celebra en Lausana un Forum Sport al que asistirá DB, que aprovechará su estancia en dicha ciudad para entrevistarse con el director de la AISTS, a fin de que colaboren en el Proyecto Olímpico, y con personas residentes en Suiza, a fin de impulsar la construcción de un frontón, que ya se intentó anteriormente.
- Un sistema de identificación de pelotas mediante un chip de datos en el interior de cada pelota ha sido presentado a D. Boutineau, JB Dunat y R. Dufourg. Se aprueba homologarlo, siempre y cuando no afecte a las características de la pelota.
- La FIPV ha sido informada del cambio de Presidente de la Federación Cubana de Frontón. El nuevo Presidente, Lázaro Mendoza, sucede al antiguo, Paulo Hernández.

El CE felicita a Paulo Hernández por su excelente colaboración y transmite sus mejores deseos de éxito a Lázaro Mendoza en sus nuevas funciones a la cabeza de la FCF.

- Se ha recibido un libro publicado por el Sr. Azurmendi sobre frontones en Bilbao. Se acuerda adquirir 5 ejemplares.
- JB Dunat comenta que ha incluido en el Comité Jurídico y de Reglamentos a Javier Erviti y Antonio Aramendia.
- Á Arraiza comenta que se ha enviado la Memoria de Actividades 2010 y el Plan de Acción 2011 para su revisión y posibles sugerencias.

Al término de esta reunión, el CE recibe al CO de Pau para hacer el balance final del Mundial celebrado en dicha ciudad.- Resumen en informe particular.

El próximo CE queda fijado para el día 24 de mayo a las 16:30 horas, en la sede de la FIPV.

El Secretario General
Á. Arraiza

El Presidente
D. Boutineau